



Hallo!

Danke, dass du dich mit deinem Team in unserer Kirchgemeinde engagierst!
So viel Leben unserer Kirchgemeinde geschieht in Gruppen, getragen von Leuten wie dir.

Wir sind von der Kommission Kirche am Ort. Was ist das? Es ist unser Wunsch, dass in jedem Gefäss im Monat November mindestens einmal von «Kirche am Ort» gesprochen wird. Wir sind dir sehr dankbar, wenn du in deiner Gruppe das Projekt Kirche am Ort vorstellst. Herzlichen Dank für deine Unterstützung!

Liebe Kirchgemeinde, Kirchgemeinde? Ja das bist du und die Menschen, welche dir um die und in der Kirche begegnen. Schön bist du dabei!

Wir sind enorm dankbar, wie viele Leute bei uns mitmachen und Vieles ist nur durch das freiwillige Mithelfen und Dabeisein von Menschen wie dir möglich.

Wusstest du, dass auch ein Teil der Angestellten Prozente über freiwilliges finanzielles Engagement getragen wird?
Seit Jahren wird ein Teil der Jugendarbeit und der Bandleiter der Awakenband von privaten Spenden bezahlt. Dienste wie die Musicalwoche oder eben die musikalische Leitung und Förderung der Band im Awaken Gottesdienst ist nur durch diese freiwilligen Spenden möglich.

Bist du auch dabei dieses Engagement mitzutragen? Hast du vielleicht noch eine grössere Vision über das Bestehende hinaus, dass wir die Kirchgemeinde und das Dorf mit zusätzlichen Mitteln für alle Altersgruppen segnen können? Dann ist deine Spende herzlich willkommen. Ob ein kleiner oder grosser Betrag, einmalig oder regelmässig, wir glauben, dass dort, wo wir säen auch Früchte wachsen können!

Das zusammentragen der Spenden geschieht also für die «Kirche am Ort», auf dass das Reich Gottes wächst unter uns.

Möchtest du auch den direkten Dienst der Kirche im Dorf unterstützen? Lassen wir uns gemeinsam vom Segen Gottes überraschen!

Die Angaben:

Kirchgemeinde Wattenwil-Forst, Spendenkonto, 3665 Wattenwil, CH800900000305281568